

Integrantes de la Asociación de Lucha Contra el Cáncer Infantil llevaron regalos de Reyes a sus "guerreros"



Con el objetivo de llevar alegría y una sonrisa a los niños que se encuentran en tratamiento contra el cáncer, desde la Asociación de Jóvenes en Lucha Contra el Cáncer Infantil salieron de recorrida a visitar a sus “guerreros” casa por casa en una gran caravana para celebrar el Día de Reyes.

Martín Riva, integrante de la entidad, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que «comenzamos el año trabajando porque los niños se merecen un poco de alegría. Estuvimos repartiendo los regalos de Navidad y Reyes Magos porque se lo merecen y lo hacemos con muchas ganas. Es que como siempre, llega fin de año y a partir de diciembre comenzamos la campaña de recolección de juguetes y de alimentos para armar las cajas navideñas”.

Añadió que “así fue que mucha gente se arrió y se puso a hacer regalitos personalizados para la mayoría de los chicos. Iban cuatro bolsones de mercadería, más los reglao. La verdad que fue algo hermoso ver la cara de los chicos al recibir los juguetes. Sacarles una sonrisa con todo lo que pasan y, a la vez, ellos también te sacan una sonrisa y te enseñan mucho. Arrancamos el lunes pasado y repartimos en el Sur de la provincia, en Malargüe, Alvear, los distritos y en Ciudad. Fuimos un grupo por Malargüe, otro grupo por Alvear y luego vinimos por distritos y el centro”.

El joven solidario comentó que “tenemos 27 niños con cáncer en la zona Sur y nosotros los asistimos. Vemos que los niños tienen tantas ganas de vivir y es por eso que tantas

ganas dan de ayudarlos y los asistimos en todo lo que tienen que pasar. Por ahí uno se queja de muchas cosas y cuando ve a estos niños, o lo que tienen que vivir sus padres, uno aprende mucho también. Los niños tienen una fuerza increíble y te contagian".

En relación a la obra de la Casita de Malén, Martín dijo que "seguimos avanzando mucho, tenemos pintada toda la planta baja, faltan algunas cosas para terminar, pero estamos bien. Hemos recibido donaciones muy grandes que nos han ayudado mucho. Queremos pronto inaugurar la planta baja. Hace 9 años que venimos luchando con esta construcción del primer centro oncológico, que vamos haciendo a pulmón y con la gente que va apareciendo y nos da una mano increíble. Por suerte, San Rafael es muy solidario. La casita si bien es de la Asociación, es un poco de todos, porque han puesto muchas personas su granito de arena", concluyó.

Los interesados en colaborar, pueden contactarse al Facebook "Asociación de Jóvenes por la Lucha Contra el Cáncer Infantil", por el 260 4231695 o en la web www.lacasitademalen.org.